

Cette page permet aux différentes sensibilités politiques de s'exprimer librement sur les sujets municipaux de leur choix et dans le respect des personnes, sous leur seule responsabilité. La rédaction du magazine n'intervient, en aucun cas, dans le contenu du texte de l'auteur.

LIBRE EXPRESSION



La voirie : vaste et complexe sujet. Lorsque nous partons au travail, nous aimerions de larges chaussées sans obstacles. Le soir, nous souhaiterions toujours pouvoir stationner à proximité de notre commerce préféré.

Le week-end, nous rêvons de belles pistes cyclables sécurisées pour la balade à vélo avec les enfants. Nous aimerions aussi des trottoirs spacieux arborés avec des bancs et pourquoi pas, des rues interdites aux voitures pour déguster paisiblement un café en terrasse. Nous exigeons des vitesses respectées mais nous ne voulons pas de ralentisseur devant notre logement.

Vous l'aurez compris, autant de demandes, toutes légitimes, mais pas toujours conciliables. Sous l'impulsion de M. le maire, mon rôle d'adjoint est donc de trouver le meilleur compromis pour satisfaire au plus grand nombre.

Pierre BALTEAUX, Adjoint délégué au domaine public et à l'entretien du patrimoine communal.



Chères croisiennes, chers croisiens, le budget nous a été présenté et il manque singulièrement d'ambition. La majorité nous avait indiqué préparer un budget ambitieux, il n'en n'est rien. Depuis 2 ans, la stratégie politique s'est limitée à la branche de Croix financée par la MEL et le nouveau centre culturel. Sans en minimiser le bénéfice pour la ville, même si nous disposons d'un PRU2, aucune communication ne nous permet de savoir la direction menée. Plaider pour une bonne gestion en faisant fondre la trésorerie ou qui sait, en vendant les biens de la ville, est-ce là une bonne gestion ? On peut faire mieux, sans dépenser plus et pour le bénéfice de tous. M. le Maire ne répond pas à nos questions et nous indique d'attendre 2026. Est-ce beaucoup demander que de débattre démocratiquement ?

Alexandre DELILLE - Conseiller municipal « Croix, j'y Crois ».
alexandredeleille@ville-croix.fr



Au conseil municipal du 03 avril, nous avons assisté à la présentation du budget 2025 de Croix. Nous nous y sommes opposés car il ne répond pas à nos attentes, notamment en matière d'écologie, de lien social, de budget participatif... Nous avons parlé de la subvention de la MJC, exprimé notre volonté de l'augmenter pour compenser la suppression de l'aide de la CAF et garder des missions de cohésion culturelle et sociale. Nous avons proposé de mettre à disposition une maison d'urgence pour les femmes victimes de violences conjugales. Nous nous sommes inquiétés du financement du futur centre Brel car nous craignons une vente d'actifs de la ville, dont le Château Florin, mais pas de réponse. Et toujours nos permanences : 24 mai à la Mackellerie et 21 juin salle Rimbaud (film et débat) 10h-12h. **Le groupe Ensemble pour Croix ! : Stéphanie JACQUEMOT, Roger Demortier, Jean-Maximilien Sobocinski.**



De nouveau, un budget sans ambition
Le budget municipal ne doit pas être une simple gestion courante et comptable, c'est un levier pour anticiper l'avenir et améliorer la qualité de vie des Croisiens. Or, depuis 5 ans, notre belle commune manque cruellement de projets structurants. Mis à part le projet Jacques Brel, qui accapare 90 % du budget d'investissement, quelles initiatives notables ont été menées ? Trop peu !

Nous dénonçons aussi un manque de transparence sur la gestion des ressources humaines, pas de véritable plan de rénovation énergétique, pas d'investissement vert, aucune solution pour compenser la perte du centre social... Croisiens, nous méritons mieux ! Il est temps d'avoir une gestion ambitieuse qui anticipe, investit et améliore réellement notre cadre de vie. **Valentine VERCAMER et Mario CALIFANO - Conseillers municipaux.** valentine.vercamer@ville-croix.fr